

# Campus Riedberg: Am Montag wird die neue Kita Kairos eröffnet

## Jetzt anmelden: Es gibt noch Betreuungsplätze

Veröffentlicht am: Dienstag, 09. Juni 2015, 12:31 Uhr (206)

Endlich ist es so weit: Am Montag, 15. Juni, eröffnet die Kita Kairos auf dem Campus Riedberg. In den insgesamt neun Gruppen können zirka 135 Kinder im Alter von drei Monaten bis sechs Jahren betreut werden. Ein großer Schritt voran für die Goethe-Universität auf ihrem Weg zu einer besseren Vereinbarkeit von Studium, Beruf und Familie.

Gebaut wurde die Kita in Kooperation mit der Max-Planck-Gesellschaft. 75 Prozent der Plätze sind betriebsnahe Betreuungsplätze, wobei für die Goethe-Universität zwei Drittel und für die Max-Planck-Gesellschaft ein Drittel der Plätze zur Verfügung stehen. Die restlichen 25 Prozent sind für Kinder aus dem Stadtteil und für Studierendenkinder vorgesehen.

Bis zum Jahresende werden die Kinder in kleinen Gruppen in die neue Kita eingewöhnt. Eltern haben dabei die Wahl zwischen zwei Betreuungszeiträumen: Entweder von 7:30 Uhr bis 17 Uhr oder von 8:30 Uhr bis 18 Uhr. Wie bei allen pädagogischen Einrichtungen an der Goethe-Universität ist der pädagogische Träger die „Gesellschaft zur Förderung betrieblicher und betriebsnaher Kindereinrichtungen e.V.“.

Kairós ist in der griechischen Mythologie der Gott des „rechten Augenblicks“. Kairós bezeichnet aber auch den Augenblick, in dem der Mensch aktiv gestaltend eingreifen kann. In der griechischen Kunst wird Kairós mit einer Haarlocke am ansonsten kahlen Hinterkopf dargestellt. Eltern, die Interesse an einem Betreuungsplatz haben, können – im Sinne von Kairós – somit „die Gelegenheit beim Schopf packen“ und ihr Kind anmelden. Es sind noch Plätze frei! Christina Rahn, Gleichstellungsbüro

Sie interessieren sich für einen Betreuungsplatz in der Kita Kairos? Bitte kontaktieren Sie Iris Gebler-Lauer vom Familien-Service des Gleichstellungsbüros, Tel.: 069/798-18698, E-Mail: [neue-kita-riedberg@uni-frankfurt.de](mailto:neue-kita-riedberg@uni-frankfurt.de)

